



Oberbayerischer Integrationspreis 2022 für gesellschaftliches Engagement

Beitrag

Gemeinsam mit Bayerns Innen- und Integrationsminister Joachim Herrmann haben Regierungspräsident Dr. Konrad Schober und Regierungsvizepräsidentin Sabine Kahle-Sander Montag, den 24. Oktober 2022 den Integrationspreis für den Regierungsbezirk Oberbayern verliehen. Ausgezeichnet wurden sechs Initiativen mit Geldpreisen in Höhe von jeweils 1.000 Euro aus Feldkirchen-Westerham, Landsberg am Lech, der Landeshauptstadt München, der Stadt Rosenheim, Unterföhring bei München und Weßling. Die ausgezeichneten Initiativen stehen stellvertretend für alle anderen Bewerber und Bewerberinnen um den Integrationspreis, deren gesellschaftliches Engagement vorbildlich ist.

„Sie sind es, liebe Preisträgerinnen und Preisträger, die das solidarische Engagement als einen Grundpfeiler des gesellschaftlichen Zusammenhalts vorleben. Und wie wichtig es ist, sich mit großer Tatkraft für die freiheitlichen, demokratischen und christlichen Werte einzusetzen, zeigt sich heute mehr denn je“, so Integrationsminister Herrmann. „Wir können zu Recht stolz darauf sein, was wir bisher gemeinsam bei der Integration in Bayern erreicht haben! Die Finalistinnen und Finalisten des Integrationspreises haben mit Ihren hervorragenden Initiativen einen großen Anteil dazu beigetragen. Für dieses herausragende Engagement danke ich Ihnen herzlich.“

„Mit der heutigen Feierstunde möchten wir auch den Einsatz aller Ehrenamtlichen in allen oberbayerischen Integrationsprojekten anerkennen und würdigen! Sie alle engagieren sich mit Herz und Hand – und oft auch Geld – für das Zusammenwachsen unserer Gesellschaft und für ein gemeinsames Wir“, so Regierungspräsident Dr. Schober: „Für alle Bewerbungen bin ich dankbar, da sie alle zeigen, wie ideenreich, engagiert und nachhaltig sich Bürgerinnen und Bürger in unserem Regierungsbezirk mit dem Thema Integration befassen.“

Bereits zum vierzehnten Mal hat die Regierung von Oberbayern den Integrationspreis für erfolgreiche und nachhaltige Integrationsarbeit ausgelobt. Das Bayerische Staatsministerium des Innern, für Sport und Integration stellt die Haushaltsmittel zur Verfügung. Die Preisträger wurden von einer Jury unter Vorsitz von Regierungsvizepräsidentin Sabine Kahle-Sander und unter Beteiligung des Bundesamtes für Migration und Flüchtlinge (BAMF) aus insgesamt 27 Projekten ausgewählt.

Preisträger Integrationspreis 2022:

Kategorie	Projekt
Wirtschaft	Ausbildung / Integration von Geflüchteten im Unternehmen. Perspektiven schaffen. (Rational AG, Landsberg am Lech)
Soziales	CasaNova (Günther Baumann, München)
Sport	Bewegung im Westen (Startklar Soziale Arbeit Rosenheim – Ebersberg gGmbH, Sozialraumteam West, Rosenheim)
Bildung	Integration durch Sprache (Helferkreis Unterföhring, Unterföhring bei München)
Kultur	Film: Renoir in Weßling (Kulturgruppe des Integrationspunktes Weßling, Weßling)
Ukraine-Sonderpreis	Schulische und kulturelle Integration ukrainischer Flüchtlinge (Mittelschule Feldkirchen-Westerham, Feldkirchen-Westerham)

Bericht und Bilder: Regierung von Oberbayern

Anhang: [Liste der Preisträger – Oberbayerischer Integrationspreis 2022 für gesellschaftliches Engagement](#)



2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

**OLDTIMER-GENUSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!**

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

» hier anmelden **ADAC**

Kategorie



1. Allgemein

Schlagworte

1. Integrationspreis
2. München-Oberbayern
3. Preisverleihung